
El apoyo que las y los santurtziarras 
habéis dado a EHBildu en las pasadas 
elecciones municipales ha tenido un 
efecto directo en nuestro grupo y en 
la composición del Ayuntamiento: 
somos más para seguir trabajan-
do, con más ilusión si cabe, y somos 
más para intentar condicionar to-
das y cada una de las decisiones que 
se tomen en nuestro pueblo con mu-
cha más fuerza. Con estas “primeras 
líneas” de la legislatura queremos 
daros las gracias, 5.682 gracias, y 
presentaros a nuestro nuevo equi-
po. Un equipo con 6 concejales en 
el que se une la experiencia del an-
terior y la frescura que nos darán las 

nuevas incorporaciones. Miren, Car-
los, Amaia y Joxi repiten y aporta-
rán todo lo aprendido en la anterior 
legislatura, mientras que Naiara y 
Beñat darán nuevas ideas a un equi-
po de trabajo que está totalmente 
consolidado y que mantiene el mis-
mo objetivo de siempre: dar el paso 
adelante que necesita Santurtzi.

Gehiago gara Santurtzin. Azken hila-
beteotan askotan esan dizuegu ho-
rrela izango zela eta hori da erabaki 
duzuena zuen bozkekin. Gehiago eta 
indartsuago. Santurtziarrok gugan 
jarritako konfiantzari esker, aurreko 
agintaldian baino 2 zinegotzi gehia-
go izango ditugu,  6 guztira. Bozka 
kopuruari erreparatuta, aldiz, Santur-
tzin ezkerreko soberanistok historia 
osoan izan ditugun emaitzarik one-
nak lortu ditugu. Eta “guk” esaten 
dugunean, ez gara zinegotzi taldea 
edo EHBilduren Mahai Politikoaren 
izenean ari, “guk” hori erabiltzen 
dugunean, zuetaz ere ari gara, zuek 
ere proiektu  honen parte zaretelako. 
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Un equipo cada vez más grande que 
sigue con un mismo objetivo: dar el
paso adelante que necesita Santurtzi

Beñat Goikoetxea, Joxi Martín, Amaia Ginea, Miren Matanzas, Carlos Sáez eta Naiara Gutiérrez



Os presentamos a Naiara Gutié-
rrez y Beñat Goikoetxea a través 
de esta breve entrevista.
Ya ha empezado la nueva legisla-
tura, ¿cómo estás viviendo estos 
primeros momentos?
Naiara: Con muchas ganas e ilu-
sión. Creo que hay mucho que 
hacer para mejorar Santurtzi y veo 
que tenemos un equipo muy pre-
parado para ello, lo cual me da 
mucha tranquilidad. Por otro lado, 
tengo que reconocer que me han 
sorprendido estos primeros pa-
sos de la legislatura. Antes de las 
elecciones PNV y PSOE parecían 
“enemigos irreconciliables”, y al 
final un acuerdo general firmado 
en un despacho fuera de Santur-
tzi hace que se olviden de todo lo 
que llevan meses diciendo a las y 
los santurtziarras. Creo que la polí-
tica municipal debería ser diferen-
te. Acuerdos sí, por supuesto, pero 
acuerdos por y para Santurtzi.

Taldeko gazteena zara eta ia-ia 
Udalarena ere, nola ikusten da 
Udal politika gazte ikuspegitik?
Beñat: Inolako zalantzarik gabe, 
urrun, eta hori arazo bat da. Gaz-
teok ditugun arazo askoren aurrean 
Udalak ekarpen handia egin de-
zake, eta ez dugu ikusten hori egi-
ten duenik. Etxebizitzarekin dauka-
gun arazoarekin ikusten dugu hori 
argi eta garbi. Nahiz eta Udalak 
udal etxebizitzak izan, horiek ez 
dira aukera bat gazteontzat. Hor 
ikusten dugu EHBildutik, adibidez, 
oso aukera ona bi zentzutan. Bate-
tik, gaur egun daukagun arazo honi 
irtenbide bat ematearena, Udaletik 
etxebizitza kopuru bat gazteontzat 
erreserbatuz. Bestetik, guretzako 
udal politika eraginkorrak eginda, 
hain urrun ikusten dugun insti-
tuzioa beste modu batean ikusiko 
genuke, zalantzarik gabe. Asko hitz 
egiten da gazteei buruz, baina ge-
hiago hitz egin behar da gazteekin.

Beñat Goikoetxea eta Naiara Gutiérrez, EHBilduren zinegotzi berriak
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“Hay mucho que hacer para mejorar 
Santurtzi y tenemos un equipo muy 
preparado para ello”

Miren
Matanzas

Gorostizaga

ESKERRIK ASKO, 
AUNQUE PREFIE-
RO DECIR...
ZORIONAK!!!
Estas son las primeras 
palabras que os hacemos 
llegar a través de vuestros 
buzones después de las 
elecciones, y tenemos claro 
que tienen que ser para 
daros las gracias por la con-
fianza que habéis puesto en 
EHBildu. Eso sí, la verdad 
es que prefiero decir 
ZORIONAK!, porque para 
quienes participamos en el 
día a día de este proyecto 
compartido que es EHBil-
du, las 5.682 personas que 
habéis apostado por este 
equipo formáis parte ya 
de él, y por lo tanto, estos 
magníficos resultados son 
también vuestros. En estos 
cuatro años lo haremos 
mejor o peor, y eso lo ten-
dréis que valorar vosotros 
y vosotras, pero el trabajo, 
la lucha y la implicación 
a favor de Santurtzi y del 
proyecto que representa 
EHBildu, está garantizado, 
no tengáis ninguna duda. 
Aquí nos tenéis para lo que 
haga falta, como siempre.
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Hace falta otra forma de hacer las 
cosas, con nuevos liderazgos y 
nuevas mayorías progresistas
SANTURTZI HABLÓ MUY CLARO EN LAS URNAS
Creemos, y lo decimos con to-
tal humildad, que el mensaje que 
nos dieron las y los santurtziarras 
con su voto en las urnas fue muy 
claro: en Santurtzi hace falta otra 
forma de hacer las cosas, con nue-
vos liderazgos y nuevas mayorías 
progresistas. Esa es la única con-
clusión posible al ver la nueva com-
posición del Ayuntamiento que ha 
surgido de la voluntad de quie-
nes acudieron a votar. Las cosas 
han cambiado mucho en nuestro 
pueblo. Quienes llevan años lide-
rando los gobiernos municipales 

en Santurtzi han tenido una gran 
pérdida de votos y concejales, 
mientras que EHBildu ha obtenido 
un importante crecimiento que le 
ha situado como segunda fuerza 
política, a tan solo una concejalía 
de la primera. Los números daban 
para formar un gobierno diferen-
te y así lo hemos intentado desde 
EHBildu, pero el resto de fuerzas 
progresistas no ha querido dar ese 
paso. No ha podido ser, por aho-
ra, pero seguiremos trabajando 
para seguir creciendo y cumplir la 
voluntad de las y los santurtziarras.

Esaten duguna egiten dugu, eta 
oso argi daukagu zer esan nahi di-
zuegun oraingo honetan: Santurtzi 
irabaztera goaz! Lau urte dauka-
gu aurretik horretarako baldintzak 
sortzeko, eta argi izan behar duzue 
gure betiko errezeta erabiltzen 
egingo dugula: lana, umiltasuna 
eta gure herriarekiko konpromisoa. 
Uste dugu horrek ekarri dizkigu-
la izan ditugun emaitza zoragarri 
hauek eta argi daukagu horrela 
jarraituko dugula. Zuekin batera 
eta  herri mugimenduarekin elkar-
lanean, ziur gaude lortuko dugula!

Composición del nuevo Ayuntamiento de Santurtzi tras las últimas elecciones municipales



UDALETXETIK
El proyecto de EHBildu está fuerte-
mente enraizado en Santurtzi y sigue 
sumando cada vez más apoyos

SANTURTZI

Una imagen vale más que mil pa-
labras, y eso es lo que ocurre con 
este gráfico, donde podéis ver la 
evolución de EHBildu en Santur-
tzi en las tres últimas legislaturas. 
Prácticamente, hemos doblado 
el porcentaje de voto consegui-
do cuando nos presentamos por 
primera vez en 2011. Algo similar 
ocurre si nos fijamos en el número 
de votos, y es que desde ese año 
en el que obtuvimos 3.184 votos, 
hemos tenido un crecimiento de 
2.498 votos. Se trata de unos resul-
tados magníficos que confirman 
que el proyecto de EHBildu está 

fuertemente enraizado en nuestro 
pueblo y que va a seguir creciendo 
de ahora en adelante. Además, es 
importante destacar que EHBildu 
es la primera fuerza a nivel muni-
cipal en Euskal Herria, ya que so-
mos la formación política con más 
concejalías y alcaldías del país.

EHBilduren sorrerak sortu zuen ilu-
sioak ez du etenik izan, ez Euskal 
Herrian ezta Santurtzin ere. 2011ko 
gau magiko batean jakin izan ge-
nuen gure herriko udalera buelta-
tuko ginela, urtetan zehar kalean 
egindako lanari jarraipen instituzio-
nala egin ahal izateko, eta harrez 
geroztik, bikoiztu egin dugu gure 
ordezkaritza Santurtzin,  hasieran 3 
zinegotzi izatetik oraingo 6ak izan 
arte. Jakin badakigu, ordea, hau 
ez dela ezeren bukaera, jarraipena 
baizik, eta lanean jarraituko dugu 
hainbeste alditan amestu duguna 
lortu arte. Zuekin, irabaztera goaz!

Gora goaz 
Santurtzin eta 
gero eta gora-
go joango gara

En tan solo tres legislaturas, EHBildu ha conseguido doblar practicamente su porcentaje de voto en Santurtzi.


